

Nombre del alumno: josselin dominguez cruz

Nombre del profesor: Ing. Carlos Alejandro barrios

Licenciatura: arquitectura

Materia: costos de presupuestos I

Nombre del trabajo: investigación

LEY DE OBRA PÚBLICA

Se denomina obra pública a todos los trabajos de construcción, ya sean infraestructuras o edificación, promovidos por una administración de gobierno (en oposición a la obra privada) teniendo como objetivo el beneficio de la comunidad, existen dos tipos de contratación para la obra pública: Contratación Directa o Licitación Pública, en esta última, distintas empresas pueden



presentarse al concurso debiendo realizar una propuesta proyectual y una propuesta económica. El proyecto que mejor se adecue a las necesidades del comitente será el ganador y la empresa que lo presentó, será la encargada de ejecutar la obra.

Entre las principales obras públicas se encuentran:

- ✓ Infraestructuras de transporte, que incluye el terrestre (autopistas, autovías, carreteras, caminos), el marítimo o fluvial (puertos, canales), el transporte aéreo (aeropuertos), el ferroviario y el transporte por conductos.
- ✓ Infraestructuras hidráulicas (presas, redes de distribución, depuradoras).
- ✓ Infraestructuras urbanas, incluye calles, parques, alumbrado público, etc.
- ✓ Edificios públicos ya sean educativos, sanitarios, oficinas o para otros fines.

LEY DEL IMSS

La Organización Internacional del Trabajo, la define como la protección que la sociedad proporciona a sus miembros, mediante una serie de medidas públicas, contra las privaciones económicas y sociales que, de no ser así, ocasionarían la desaparición o una fuerte reducción de los ingresos por causa de enfermedad, maternidad, accidente de trabajo, o enfermedad laboral, desempleo, invalidez, vejez y muerte; y también la protección en forma de asistencia médica y de ayuda a las familias con hijos.



Así, el 19 de enero de 1943 se emitió finalmente la Ley Seguro Social y en paralelo a ello se creó el IMSS, como organismo centrado en garantizar el derecho humano a la salud, la asistencia médica, la protección de los medios de subsistencia y los servicios sociales necesarios para el bienestar individual y colectivo.

Porque es importante

Alcanzar la Seguridad Social en todos los niveles poblacionales es, y ha sido, de vital importancia. Garantizar el derecho humano a la salud y asistencia médica es algo que

Tendrá relevancia siempre. Es por ello que el Seguro Social y su aplicación en las empresas tienen un papel significativo para todos los trabajadores y derechohabientes.

De forma que el incumplimiento de esta Ley y normas se refleja de tales formas como:

- ✓ Aumento en el número de accidentes laborales
- ✓ Riesgos laborales elevados
- ✓ Disminución en la productividad laboral
- ✓ Desempeño laboral poco eficiente
- ✓ Demandas
- ✓ Problemas legales
- ✓ Aumento en la prima por grado de riesgos
- ✓ Incremento en el ausentismo laboral

Beneficios para los trabajadores

Los beneficios al estar asegurado son varios, además que esto crea una sensación de paz y bienestar puesto que no se siente desprotegido ante cualquier eventualidad, dichos beneficios son los siguientes:

- ✓ Seguro en caso de enfermedad y maternidad, el cual cubre cualquier enfermedad no ocurrida en el ejercicio profesional así como la etapa de maternidad en las mujeres trabajadoras.
- ✓ Atención y servicio médico y hospitalario
- ✓ Rehabilitación física y mental para el trabajador o su familia
- ✓ Sistema de Ahorro para el Retiro
- ✓ Servicio de guardería para el cuidado de sus hijos
- ✓ Prestaciones sociales

LEY DE INFONAVIT

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, tiene por objeto:

> ✓ El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores, tiene por obieto Administrar los recursos del Fondo Nacional de la Vivienda; el cual se constituye con las aportaciones recibidas de los patrones, equivalentes al 5%



- sobre el salario de los trabajadores a su servicio
- ✓ Establecer y operar un sistema de financiamiento que permita a los trabajadores obtener un crédito barato

✓ Coordinar y financiar programas de construcción de habitaciones destinadas a ser adquiridas en propiedad por los trabajadores

La Ley del INFONAVIT contempla un esquema de financiamiento para empleados temporales o intermitentes; como son los trabajadores agrícolas y policías; y así, se podrá extender la red de seguridad social en el país.

Dejando atrás el enfoque de producción masiva, los cambios en la Ley del INFONAVIT tienen la finalidad de concentrar esfuerzos en satisfacer las necesidades más urgentes que requiere la gente, brindando información detallada a los trabajadores para que tengan la libertad de decidir al momento de adquirir su casa.